

Abanderan grupo de vigilancia para el control del aislamiento

Published: Tuesday, 02 March 2021 15:55

Written by Emilio Rodríguez

Hits: 1029



La contingencia de enfrentar la **COVID-19** y cumplir con las normas emitidas para salvar la vida humana, estimuló a la creación este martes en **Mayarí** de una fuerza especial de apoyo en aras del control y la disciplina pública en los espacios declarados en cuarentena modificada.

El parque Carlos Manuel de Céspedes fue la sede del acto constitutivo del denominado como grupo de vigilancia, que tiene entre sus objetivos limitar el acceso a las áreas en cuarentena.

Bárbara Díaz Ramírez, Presidenta del Consejo de defensa municipal en Mayarí, abanderó a la nueva fuerza, compuesta por jóvenes y rectorada por el Ministerio del interior.

El doctor David Soler, jefe del grupo básico de trabajo número 2 del Policlínico 26 de julio, explicó las normas establecidas para las zonas en cuarentena y actualizó sobre la situación actual del área de salud.

Controlar la movilidad de las personas, evitar el contagio y eliminar las

Abanderan grupo de vigilancia para el control del aislamiento

Published: Tuesday, 02 March 2021 15:55

Written by Emilio Rodríguez

Hits: 1029

indisciplinas sociales que lastran el esfuerzo de salud pública, están entre los propósitos del grupo de vigilancia creado este martes en Mayarí.

El teniente coronel Osmany Ávila Miranda, delegado del Ministerio del Interior en el municipio, destacó la complejidad que vive el territorio en la etapa de transmisión autóctona, hecho que provocó también la activación de la zona de defensa Primero de enero.